



La Fundación CERMI publica su Informe anual sobre los Derechos Humanos

La Fundación CERMI Mujeres ha publicado su segundo informe anual sobre la situación de los derechos humanos de las mujeres y niñas con discapacidad en España

El CERMI (el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad) ha publicado su segundo informe anual relativo a los derechos humanos de las mujeres y niñas con discapacidad en España. Los datos son los correspondientes al año anterior, el 2018.

Este segundo informe ha manifestado tres problemas que requieren pronta solución: la falta de acceso al empleo, la desigualdad en el salario y la precariedad laboral. Es por ello que el objetivo de este informe es examinar la protección, promoción y garantía del derecho a un trabajo digno.

En este análisis, se han tenido en cuenta los avances (internacionales y nacionales) producidos durante 2018 que tuvieron repercusión directa tanto para mujeres como niñas, con discapacidad. Incide en la legislación, estatal y autonómica, más relevante y vigente que fomenta la igualdad, la in

...